
令和４年１月 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和４年１月１３日(木) 

                               午前１０時 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第１号 越前市文化財保護委員の委嘱について 

（報告事項） 

日程第３ 令和４年越前市成人式の結果及び成年年齢引下げ後の式典名称について 

日程第４ 市議会１２月定例会代表質問概要について 

日程第５ 市議会１２月定例会一般質問概要について 

日程第６ 令和３年度１２月補正追加予算について 

日程第７ 令和３年度１月補正予算（案）の概要について 

日程第８ 次期及び次年度教育委員会定例会の日程について 

日程第９ その他 

 (1) 総合教育会議及び市長と教育委員の語る会について 

 (2) 越前市武生公会堂記念館蔵品展「地図・古写真でみる 越前市のまち並み 武生編」につ

いて 

 (3) その他 

以上 
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○

　　渡　辺　亜由美　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

　　笹　田　和　子　  教育振興課長 ○

　　北　川　智　士　　文化課長 ○

　　黒　田　千　華　  スポーツ課長 ○

    倉　内　政　昭　  学校教育指導室長 ○

    川　﨑　敦　子 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

   令和４年１月　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１０時００分

　　　　閉　議　　　１１時３０分

　　澤　崎　秀　之　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員



１

令和４年１月  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和４年１月１３日（木曜日）開会時刻１０：００】 

【議 事】 

日程第１  会議録署名員の指名 

       澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

（審議事項） 

日程第２  議案第１号 越前市文化財保護委員の委嘱について 

（報告事項） 

日程第３  令和４年越前市成人式の結果及び成年年齢引下げ後の式典名称について 

日程第４  市議会１２月定例会代表質問概要について 

日程第５  市議会１２月定例会一般質問概要について 

日程第６  令和３年度１２月補正追加予算について 

日程第７  令和３年度１月補正予算（案）の概要について 

日程第８  次期及び次年度教育委員会定例会の日程について 

日程第９  その他 

 (1) 総合教育会議について 

 (2) 越前市武生公会堂記念館蔵品展「地図・古写真でみる 越前市のまち並み 武

生編」について 

 (3) その他 

    ・市障がい者情報がホームページ上で閲覧できる状況になっていたことにつ

いて（お詫びと説明） 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第１号 越前市文化財保護委員の委嘱について 

【文化課長が説明】

伊東委員：委員数１０人以内とされているところ、今回は９人を委嘱するということだ

が、残る１人を補充する予定はあるか。

文化課長：古文書の分野で適任が見つかれば、補充したいと考えている。

岩坂委員：会議は年何回開催するのか。県外在住の委員もいるが、リモートは可能か。

文化課長：会議の開催は、年２回程度である。案件によってはリモートも可能であり、

昨年度は１回、リモートで開催した。
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報告事項 

日程第３ 令和４年越前市成人式の結果及び成年年齢引下げ後の式典名称について 

【橋本理事が説明】

＜令和４年越前市成人式の結果について＞

澤﨑委員：前半に出席したが、万全の感染防止対策が講じられ、厳粛に開催され、大変

良かった。

岡川委員：後半に出席した。式典の最中にスマートフォンを操作する姿もなく、概ね厳

かであった。式典終了後もホールから移動せずに談笑する成人が一部で見受けられたが、

コロナ禍であっても無事に式典が開催されたことで、同じ空間にいることの大切さが感

じられた。

岩坂委員：式典当日の実行委員の昼食が用意されていなかったため、配慮が欲しいとの

声を聞いた。

橋本理事：昼食の用意はないので、必要であれば各自で対応するようにあらかじめ説明

していたが、アナウンスが不十分であったかのかと思う。次年度以降、一層の周知徹底

を図る。

＜成年年齢引下げ後の式典名称について＞

澤﨑委員：式典の意義を重視し、「二十歳の式典」という名称としたことは、大変評価

できる。対象者に二十歳で式典を迎えることの意義と自覚を促すという点からは、成人

式実行委員会が十分に機能していたことが伺える。

日程第４ 市議会１２月定例会代表質問概要について 

【政策幹が説明】

質疑なし

日程第５ 市議会１２月定例会一般質問概要について 

【政策幹が説明】

澤﨑委員：給食の直営方式を堅持するためには十分な職員配置が必要であるが、現在の

調理員の配置はどうなっているか。正規職員と会計年度任用職員の割合は。

教育振興課長：学校の規模に合わせ、正規職員は少ないところで１名、多いところで３

名配置している。会計年度任用職員には、フルタイムのほか、４時間勤務のパートタイ

ムも含まれるが、学校規模やアレルギーのある児童数などを考慮した上で、配置を決定

している。南中山小学校と服間小学校は、認定こども園の給食も調理していることも考

慮してしている。

伊東委員：特別支援学級の有資格者の配置状況は。

教育振興課長：優先的に有資格者を採用し、各校にコーディネーターを配置している。

講師以外での有資格者の割合は、９割超である。



３

日程第６ 令和３年度１２月補正追加予算について 

【政策幹が説明】

質疑なし

日程第７ 令和３年度１月補正予算（案）の概要について 

【政策幹が説明】

岩坂委員：保育士の人材確保の状況は。

出口理事：これまでの取組みにより、昨年度から２５人の人員増を図ることができた。

しかし、低年齢児が多いと人材不足になるため、引続き人材確保に取り組むとともに、

育児休業の取得も啓発していく。

日程第８ 次期及び次年度教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第９ その他 

(1) 総合教育会議について 

【教育振興課長が説明】 

(2) 越前市武生公会堂記念館蔵品展「地図・古写真でみる 越前市のまち並み 武生編」

について 

 【文化課長が説明】 

(3) その他 

 ・市障がい者情報がホームページ上で閲覧できる状況になっていたことについて（お

詫びと説明） 

 【出口理事が説明】 



【閉会時刻11:30】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。
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